

Madrid, 25 de junio de 2025

Exigentes entrenamientos, convivencia y el sueño de convertirse en luchadores de MMA: Mediaset Infinity estrena su nuevo *reality*, 'Warrior Games'

En este formato, ocho chicos y cuatro chicas aficionados a esta disciplina conviven en una misma casa mientras reciben su formación física y técnica con un objetivo común: intentar convertirse en luchadores profesionales de Artes Marciales Mixtas.

Los hermanos Agustín y Jorge Climent, expertos en esta disciplina y exentrenadores del campeón Ilia Topuria, son los instructores de los participantes y ejercen también como jurado en las pruebas.

Doce jóvenes amantes de las artes marciales dispuestos a demostrar que tienen las **calidades necesarias para ser auténticos luchadores de MMA** (Artes Marciales Mixtas) son los protagonistas de 'Warrior Games', nuevo *reality* que estrenará en exclusiva **Mediaset Infinity** el **próximo lunes 30 de junio** y que acogerá el debut como presentadora de la creadora de contenidos y colaboradora televisiva **Marina Rivers**, gran aficionada a las artes marciales mixtas.

Mediaset Infinity ofrecerá **cada lunes dos nuevas entregas** de este formato, producido en colaboración con Bulldog TV. En 'Warrior Games', **ocho chicos y cuatro chicas** residen juntos en una misma casa mientras reciben su preparación física y técnica, que incluye exigentes entrenamientos diarios impartidos por **Agustín y Jorge Climent**, entrenadores de artes marciales y boxeo, exentrenadores de **Ilia Topuria** y fundadores del Climent Club, uno de los centros más prestigiosos en los que se imparte esta disciplina en nuestro país. Agustín y Jorge Climent también ejercen de **jurado** en las diferentes pruebas que deben realizar los concursantes y cuentan con la ayuda de **otros entrenadores invitados** para la enseñanza de nuevas técnicas.

Cuerpo, mente y espíritu *warrior*

De los doce participantes iniciales, solo seis de ellos llegarán al programa final del *reality*, en el que deberán demostrar las cualidades necesarias para llegar a tener futuro en este deporte -cuerpo, mente y espíritu *warrior*- y los conocimientos aprendidos hasta ese momento en un combate dentro de una jaula profesional de MMA. A pesar de que solo uno de ellos será el ganador de esta edición y recibirá el símbolo del triunfo, **'El puño del guerrero'**, **los tres mejores, dos chicos y una chica, conseguirán su sueño: los dos finalistas masculinos** obtendrán una plaza directa para el siguiente nivel del *reality* que Mediaset Infinity prepara para el otoño -**'The Ultimate Warrior'**-, en el que luchadores semiprofesionales de MMA darán un paso más en su formación para convertirse en profesionales. Y **la finalista femenina** formará parte del cartel de luchadoras en una pelea de exhibición en un gran evento de MMA y asegurará su puesto en la primera edición femenina de 'The Ultimate Warrior'.

Marina Rivers, presentadora en 'Warrior Games'

Marina Rivers es una de las creadoras de contenidos más conocidas de nuestro país, con más de 10 millones de seguidores en redes sociales (7,8M en TikTok y 2,2M en Instagram). Colabora en distintos programas de televisión, como 'TardeAR' y 'Todo es mentira', y está a punto de finalizar sus estudios universitarios de Economía y Derecho. Aficionada a las artes marciales, hace unos meses participó en 'La Velada del año', la pelea de boxeo entre *streamers* que organiza Ibai Llanos, en la que consiguió vencer a su contrincante.

Los doce 'guerreros' de 'Warrior Games'

Mangel. 23 años. Alicante. Alias 'El Inmortal'. Tras la muerte de su madre y una adolescencia complicada descubrió las MMA. Ahora, su sueño es convertirse en un luchador, como su padre.

Diego James Lover. 32 años. Cantabria. Conocido por su participación en 'La isla de las tentaciones', es un gran deportista. Ha sido campeón de España de Kickboxing 2014 y subcampeón de Europa de K1 en 2013.

Juanlu. 26 años. Alicante. Descubrió su pasión por el Jiu-Jitsu gracias a su hermano mayor. Su objetivo es siempre intentar sacar su mejor versión dentro de la jaula. Los golpes en el suelo son su punto fuerte.

Claudia Bavel. 28 años. Barcelona. Modelo y creadora de contenidos, se dio a conocer tras su participación en 'Mujeres y hombres y viceversa'. A pesar de no haber practicado antes MMA, llega con muchas ganas de formarse en esta disciplina, de la que es una gran aficionada.

Stella Ábalos. 25 años. Madrid. Comenzó a pelear con 17 años y dejó sus estudios universitarios por las MMA. Asegura que tiene mal carácter, aunque a simple vista no lo parezca, y le molesta que le prejuzguen por su aspecto físico.

Lorena Ramiro. 21 años. Toledo. Creadora de contenidos muy aficionada al deporte, le gustan los deportes de contacto, aunque apenas los ha practicado.

Carlos Pino. Charlie. 19 años. Madrid. Comenzó en MMA hace cuatro años y acaba de convertirse en el campeón de Madrid de Peso Pluma. Su deseo es ser el número 1 de esta disciplina. Se define como un chico ambicioso que nunca se rinde.

Ale Fighter. 22 años. Málaga. Creadora de contenidos de MMA, se considera una luchadora nata. Su sueño es competir como profesional de esta disciplina y asegura que siempre consigue lo que se propone.

Álex Ghita. 31 años. Rumanía. También conocido como 'El entrenador de los famosos', fue participante de 'GH Dúo' y llega al concurso con ganas de convertirse en un auténtico 'guerrero'.

Óscar Matilla. 19 años. León. Alias 'El profesor'. Lo que más le gusta del MMA es la técnica y asegura que cuando entra en la jaula solo espera arrasar a su contrincante.

Oliver Buendía. 31 años. Barcelona. Aventurero y luchador de MMA. Muy conocido en redes sociales por sus aventuras extremas, es campeón de España en la categoría amateur de 83 kilos de MMA y compite a nivel internacional.

Hugo del Río. 21 años. Bilbao. Alias 'Cletus'. Con 18 años descubrió los deportes de combate y desde que pisó un gimnasio tuvo claro que iba a ser campeón del mundo de MMA.

Mediaset Infinity y la MMA

De forma paralela al *reality*, Mediaset Infinity emitirá este año tres grandes eventos de lucha MMA que tendrán lugar en **Asturias** (23 de agosto), **Navarra** (18 de octubre) y **Madrid** (13 de diciembre) que se sumarán al ya ofrecido por Mitele el pasado 14 de junio desde **Alicante**.